

UNE GALERIE DE CLICHÉS

Photographe globe-trotter,
Bertrand Fèvre a déposé son matériel
et ses pellicules dans la ville reine
de la photo. Outre ses collections
personnelles – actuellement y sont
exposés une série de photos sur
une salle de boxe de La Havane,
mais aussi des portraits de musiciens,
de Chet Baker à Étienne Daho –,
on peut y admirer les travaux de
photographes invités, dont Oliver
Klink avec sa série sur l'Asie. ■

Shadows. 16 bis, rue du Grand Prieuré, Arles.
Tél. : 06 62 34 85 85.



« **Écolière à La Havane, Cuba** »,
de Bertrand Fèvre (2002).

DIDIER DELMAS ; BERTRAND FEVRE, PRESSE

ELLE.FR